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Alla fine, non ha scontentato
nessuno:con una scelta a dir po-
co “salomonica”, il direttore ge-
nerale Carlo Favaretti ha chie-
sto e ottenuto che per il “Santa
Maria della Misericordia” fosse
predisposto un logo che, nella
raffigurazione grafica, conser-
vasse entrambi i simboli dell’ex
Aziendaospedalieraedell’exPo-
liclinico universitario. E così è
stato. Proprio come appare nel
terzoallegatoallapropostadiAt-
toaziendaleapprovatal’altrase-
ra.

Consciodimuoversisulterre-
no minato delle polemiche che,
per tutto l’inverno, hanno agita-
tononsoltantogliambientiospe-
dalieri ma anche i palazzi della
politica locale e regionale, nella

suaricognizioneFavarettièpar-
tito da un’unica certezza: esclu-
dere il logo che, la scorsa estate,
aveva scatenato il malumore di
migliaia di persone (e che aveva
portatol’associazione“Costruia-
mo il futuro” a raccogliere fino a
18 mila firme in difesa del vec-
chio logo). Quello ispirato alla
statua a forma di elica a firma di
AlbertoVianipostanell’atriodel
padiglione d’ingresso dell’ospe-
daleeconsideratoun“tradimen-
to”dei700annidistoriadel“San-
ta Maria della Misericordia”.

«La decisione – ha spiegato il
direttore generale – è maturata
dopochesonostatiripresiincon-
siderazione tutti gli studi dei lo-
ghi che erano già stati commis-
sionati prima del mio arrivo a

Udine. Questo ci ha permesso di
nonspendereunsoloeuroinpiù
di quelli già investiti. Alla fine,
ascoltate le varie posizioni, ho
avuto l’impressione che la gente
avessesìvogliadilavorareall’in-
ternodiunanuovaorganizzazio-
ne,masenzaperquestodoverri-
nunciare alle proprie radici». Il
risultatoèunmarchio“combina-
to” tra la nuova denominazione
diAziendaospedaliero-universi-
taria “Santa Maria della Miseri-
cordia” Udine e i due vecchi lo-
ghi dell’ex Azienda ospedaliera
(dedicato alla storica istituzione
religiosachediedeilnomealno-
socomio) e dell’ex Policlinico
universitario (lo stesso che rap-
presenta l’ateneo friulano).

Questione archiviata, dun-

que? «É quello che mi auguro –
continua Favaretti –, anche per-
chè a questo punto, con l’Atto
aziendale pronto e in attesa di
approvazione, si tratta di mette-
reinpraticaquantoscritto.Intut-
ti questi mesi, il nostro sforzo è
stato quello di progettare
un’Azienda che avesse un gran
numero di Dipartimenti gestio-
naliingradodiintegrareleattivi-
tàospedaliereconquelleuniver-
sitarie. Ci siamo riusciti e a set-
tembre completeremo l’opera
definendo il “profilo di ruolo”
deldirettorediDipartimentoat-
traverso ilquale si procederà al-
la selezione, ma anche alla suc-
cessiva assistenza delle persone
che saranno chiamate a guidare
i Dai». (l.d.f.)

Sparisce il logo della discordia, nel nuovo due simboli
Il direttore dell’Azienda unica Favaretti ha optato per il recupero dei marchi del “Santa Maria” e dell’ex Policlinico

Il nuovo logo dell’Azienda ospedaliero-universitaria di Udine


